

英二新聞 Vol.8

データといえば、職種やお給料の情報だけ見ていても、入社したら環境が自分に合わなかつたといふ者も多いでしょう。

う若者も多いでしょう。採用活動中に工場見学を実施しているのも、実際に私たちが働く環境を見判断してほしいから。調べたらすぐ出でてくるよう

号からまた季節がめぐりましたね。相変わらず、社長の私が直接学生さんと話すことが多いので、その話を。初めて「社長塾」なるものを本社で聞いてみました。就活を意識はじめたばかりの学生さんたちを、何でどうぞと招き、私が就活での心構えをアドバイスするセミナーです。初回は自己PRの練習や志望理由についてのデイスカッション。どちらも就活だけでなく、社会人になら大切ですよ。いつこうを作るなど、いくつになら大切ですよ。

こんな社長塾を通して、学生たちには「実践が必要なんだ」と感じています。インター工夫して、わざとツッコミなどを作りますから。いとも多いですから。

こんな社長塾を通して、学生たちには「実践が必要なんだ」と感じています。インター工夫して、わざとツッコミなどを作りますから。いとも多いですから。

こんな社長塾を通して、学生たちには「実践が必要なんだ」と感じています。インター工夫して、わざとツッコミなどを作りますから。いとも多いですから。

Rookies 2018

Vol.8
2018 Summer

Nakabayashi
Hiroishi
Maegawa
Atatsuka
Sakurai

一ノ坪製作所
ICHINOTSUBO MANUFACTURING CO.,LTD.

<http://www.ichinotsubo.co.jp>

し す み 志都美 マイ・ラブ

志都美は、歴史の宝庫でもあり焼肉王国でもあったが… 実はラーメン王国でもあった!?

一ノ坪製作所に行く度にいろんなラーメン店を訪れる、というお楽しみもこれからは予定に入れましょう。

案内人

設計開発部 中本達朗

勤続4年目。日本におけるラーメンの大激戦区・京都から来てこちらで独り暮らし。趣味はカラオケと絵を描くこと。もちろんラーメンも大好き。

1 神座 香芝店
1987年にオープンした[神座香芝店]はなんと「神座」史上2番目の店で、当時は道頓堀かココでしか食べられない貴重なラーメンでした。実は本社が近くの広陵町にあるんです。
●香芝市今泉408-3 ☎0745-77-8858 11:00~23:00 無休

2 天下一品 かしば店
京都からはじまった[天一]も今や全国区。しかし…一ノ坪製作所のこんな近距離にあるとは!? 誰もが驚く。
●香芝市上中98-1 ☎0745-71-5666 11:00~翌1:00 金・土・祝前日~翌2:00 月休

3 河童ラーメン本舗 香芝店
2017年オープン。最近、勢いにのってどんどん店舗を増やしている河童ラーメン本舗の24店舗目がここ。
●香芝市旭ヶ丘1-26-2 ☎0745-71-7007 11:00~24:00 無休

4 来来亭 上牧店
ソフト＆マイルドな豚骨系で時代をリード。今や関西以西の都府県には店舗があり、勝町ながら近所ということで。
●北葛城郡上牧町中筋出作241-2 ☎0745-77-5305 11:00~24:00 無休



一緒にええ仕事していこう

**とれたてNews
5人の新風に期待マックス!**
管理部 プランナー 安村祥子

今年は5名の新入社員が入社しました。入社式からとても気持ちの良い挨拶、返事をしてくれて、こちらが非常に清々しい気持ちになりました。

今後いろいろなことを学び吸収し、当社で大活躍していくことを期待しています！

それぞれ、表紙の顔と当てはめてみてください

新入社員歓迎会も盛り上がりました！
管理部 板金部門サポート担当 上田 奏
入社2年目の私は新しい仲間が入って来ただとうれしいし、社内はますます活気づいています。初めては少し緊張しつつ他のメンバーと一緒に解けてきた様子で、これから成長が楽しみです。

ただいま70周年記念式典準備中！
6月に開催する当社の70周年記念式典に向けて、準備の真最中です。式典は従業員とその家族の参加で行いますが、みんなの記憶に残るよう社ならではの式典になるよう役割を決め、準備を進めておきます。

ちょっと贋沢がましい場所です

イチのツボ!

いの一番にお届けしたい、一ノ坪製作所の「こんなこと」。この春、新入社員が入ってきましたが、今年のメンバーはいつなく元気です！

「感謝」のない会社は持たんと～

感謝、挑戦、改革…今期の方針説明会は史上最高に熱かった！
管理部 瀬戸 美穂子

説明会を開催。今期の一ノ坪製作所の方針を全員で共有することを目的として、約70名の従業員が参加しました。まず初めに、社長より毎日仕事ができることに感謝しました。家族や仕入先との関係がある中で、当たり前のようないい言葉から始まりました。今期当社の方針は「挑戦と改革」。これは社長以下リーダーが納得して決めた方針です。この方針に沿って仕事をできるように感謝しました。方針がスタートしたのに、力工場、取引先との関係が生まれ、家族や仕入先との関係が生まれました。一方で、当社の従業員が参加しました。今までの営業と設計は自社商品のスミスタンダードのリニューアルを考えています。今期一ノ坪製作所は今まで以上に一丸となって良い製品作り、結果として生産性と品質向上させること。それが、思いに違いはありませんが、共通していることは5Sを進め、働きやすい環境を作り、結果として生産性と品質向上させること。目標を立て、各部門長及びリーダーが、それぞれ自部門の目標を熱い思いを持って話してもらいました。

しっかりと働いて稼ぐで～

「挑戦と改革」を発表する取締役製造部長の荻谷禎児